



Pressemitteilung
26. Mai 2020

Bisherige Spitze des Bayerischen Landkreistags stellt sich erneut zur Wahl Konstituierende Landkreisversammlung des Bayerischen Landkreistags in Er- ding

Am 27. Mai findet die konstituierende Landkreisversammlung des Bayerischen Landkreistags in Erding statt. Dort stellt sich nach einer einstimmigen Empfehlung des derzeitigen Präsidiums und auf Vorschlag aller sieben Bezirksverbände die bisherige Führungsmannschaft des Verbandes für die nächsten sechs Jahre wieder zur Wahl. Landrat Christian Bernreiter (Deggendorf) (CSU), kandidiert erneut als Präsident, Landrat Thomas Karmasin (Fürstenfeldbruck) (CSU) und Landrat Herbert Eckstein (Roth) (SPD) als Erster und Zweiter Vizepräsident sowie Landrätin Tamara Bischof (Kitzingen) (FW) als Dritte Vizepräsidentin. Die Entscheidung treffen die Delegierten der 71 bayerischen Landkreise.

Mit Blick auf die enormen durch Corona ausgelösten kommunalen Herausforderungen wird die Eröffnungsrede des Bayerischen Staatsministers des Innern, für Sport und Integration, Joachim Herrmann, MdL, mit besonderer Spannung erwartet. Die wirtschaftlichen Prognosen und Steuerschätzungen der zurückliegenden Wochen prophezeien auch für die kommunale Aufgabenerfüllung schwierigste Rahmenbedingungen. Der Ausfall von Gewerbe- und Einkommensteuer wird die bayerischen Landkreise massiv treffen. Sie brauchen deswegen den Freistaat als starken Partner, um die kommunalen Haushalte zu stärken, entstandene Lücken füllen zu können und so weiter investieren zu können wie etwa bei Schulbauten oder Straßeninstandsetzungen – ein wesentliches Instrument, um der bayerischen Wirtschaft unter die Arme zu greifen.

Um die im Zusammenhang mit dem Coronavirus geltenden Regeln einhalten zu können, findet die konstituierende Landkreisversammlung nicht wie ursprünglich geplant 2-tägig in der Stadthalle Erding, sondern 1-tägig in der Therme Erding statt. Aufgrund von laufenden Umbaumaßnahmen ist dort genügend Fläche vorhanden, damit der Mindestabstand eingehalten werden kann. Das Tagungsprogramm enthält lediglich Punkte, die für die Sicherstellung der Handlungsfähigkeit des Verbandes im Nachgang zu den Kommunalwahlen vom März unverzichtbar sind. Der Teilnehmerkreis ist deswegen auf die 142 Delegierten des Verbandes reduziert.

Der Bayerische Landkreistag

Der Bayerische Landkreistag ist einer der vier Kommunalen Spitzenverbände in Bayern neben dem Bayerischen Gemeindetag, dem Bayerischen Städtetag und dem Bayerischen Bezirkstag. Er vertritt die 71 bayerischen Landkreise. Wesentliches Ziel des Bayerischen Landkreistags ist es, die kommunale Selbstverwaltung auf der Kreisebene zu sichern und zu stärken. Als Anwalt der bayerischen Landkreise berät der Bayerische Landkreistag seine

Mitglieder und tritt für die Stärkung des ländlichen Raums ein. Präsident des Bayerischen Landkreistags ist der Deggendorfer Landrat Christian Bernreiter, als Geschäftsführendes Präsidialmitglied leitet Dr. Johann Keller die Geschäftsstelle.

Pressekontakt

Pressestelle des Bayerischen Landkreistags

Sarah Honold

Telefon: 089/286615-25

Mobil: 0172/6219776

Kardinal-Döpfner-Straße 8

80333 München

www.bay-landkreistag.de